



Regierungsratsbeschluss vom 13. August 2019

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Konzertchor Cantate Basel Konzert «Alte Meister: Glanz und Pracht»

P191008

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Konzertchor Cantate Basel für das Konzert «Alte Meister: Glanz und Pracht» im Dezember 2019 in der Theodorskirche einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 14'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Konzert «Alte Meister: Glanz und Pracht», das Mitte Dezember 2019 in der Theodorskirche zweimal aufgeführt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 14'000 Franken bewilligt. Der Konzertchor Cantate Basel tritt hierfür zusammen mit dem Vokalensemble «Voces Suaves» und dem Instrumentalensemble «Les Cornets Noirs» auf. Der Verein Cantate Basel bringt mit diesem Konzertprogramm französischen und italienischen Barock in Form zweier Salzburger Komponisten (Georg Muffat und Heinrich I.F. von Biber) zusammen.

